



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Organizado por la II Zona Agrícola

Grupo I

En Mollet

GONZALVO 1

SAN JUAN 1

Han logrado los gonzalvistas su primer punto —y ojalá no sea el último—, de este Campeonato. No ha sido fácil, para ningún equipo, repartirse los honores. Los locales, en particular en el primer tiempo y postrimerías del encuentro, han dominado mucho más, pero han carecido siempre de un rematador para culminar en tanto sus avances. Los sanjuanistas, por el contrario, en sus esporádicas arrancadas dieron siempre sensación de peligro. Afortunadamente, la línea defensiva de los gonzalvos, a pesar de la inseguridad de Pérez en el primer tiempo, ha cubierto bien el marco de Gómez. Dos goles a portero batido, ha salvado Montaña con su espléndida colocación.

Fue por lo tanto, justo el empate, pues si los del Turó, con su delantera de muchos años y pocos pellos, se mostró siempre peligrosa, los vallesanos han tejido mejores jugadas y llevado la iniciativa del juego, la mayor parte de los noventa minutos.

Ya hemos destacado la excelente labor de Montaña y Mainou I. A su lado Pérez que jugó un incierto primer tiempo, se afianzó después del descanso terminando seguro y bien. De los volantes, muy bien Bernal el cual apuntó cosas muy buenas. Guiu, a su lado, no desentonó. Es la delantera lo más flojo de la Gonzalvo. En este encuentro ha reaparecido Pi, que bregó y jugó mucho, pero pecó de exceso de individualismo y acusó la falta de partidos. Tomás, en su habitual puesto de extremo y en particular el último cuarto de hora, ha demostrado que no le faltan cualidades y condiciones físicas para ser un excelente jugador. Ni Llonch, ni Solá, ni Falcón rindieron lo necesario en sus respectivos puestos. Voluntad no les falta, pero... ¡es tan poca cosa para cubrir tan difíciles lugares! En la puerta, Gómez, nos ofreció excelentes paradas, junto con salidas de principiante, aunque, en general, cumplió bien.

Los sanjuanistas tienen un equipo "madurito". En particular a cuatro delanteros, ya se les cae el pelo y en futbol, como en la vida castren-

se, eso ya es un grado. Además en la defensa los nombres de Walter y Rosalench no dejan de impresionar lo suyo. De todas formas y bromas aparte, han jugado bien y se han sabido defender. Lo que no acabamos de comprender es lo del premio de la deportividad que lograron la temporada anterior, porque son nerviosillos y por ese motivo han hecho alguna acción feilla que no merecía Mainou, ni ningún otro jugador.

A las órdenes del señor Solanes, que hasta el último cuarto de hora supo llevar bien el encuentro y después... ya no tanto, los equipos fueron:

Gonzalvo. — Gómez, Montaña, Mainou I, Pérez, Guiu, Bernal, Tomás, Pi, Falcón, Solá y Llonch.

San Juan. — García, Walter, Carlos, Rosalench, Hernández, Sáez, Pérez, Vendrell, Romero, Castrillo y Santamaría.

Hasta los 38 minutos del segundo tiempo no se ha marcado ningún gol. Santamaría a la salida de un corner, sacado por Pérez, ha rematado a las mallas. Cinco minutos después, y en pleno dominio de los locales Tomás ha rematado excelentemente un pase de Solá, que valió el empate. Cinco croners de los gonzalvos por cuatro de los sanjuanistas, ha sido el balance de saques de esquina.

F. Ros Chacón.

Compre
RADIO IBERIA
en
CICLOS SASTRE
Tel. 153

En San Fausto

SAN FAUSTO 2

MONTORNES 1

Otro magnífico triunfo han obtenido nuestros muchachos frente al equipo, que hasta ahora era imbato, el Montornés, el cual con su juego y dureza no ha podido con el entusiasmo y coraje de nuestros muchachos, que han realizado un magnífico partido, pues el Montornés a pesar de su dureza, juega y deja jugar.

El partido ha sido disputadísimo pues ya lo prueba el resultado, y bien podemos decir que ha sido el partido de más entusiasmo y nerviosismo que hemos presenciado du-

rante largo tiempo en este campo, pues la animación del numeroso público y la nivelación del partido con jugadas peligrosísimas por ambos bandos han dado a este partido una animación muy grande.

Empieza el primer tiempo y es el San Fausto quien tiene un ligero dominio pues el Montornés ha salido un poco confiado, y en uno de los peligrosísimos ataques del San Fausto es el exterior Btlle a los 7 minutos de un potente disparo logra batir al meta visitante.

El Montornés reacciona y empieza el nerviosismo pues se realizan jugadas muy peligrosas en la meta local y es el meta Cuní quien se luce en muchas ocasiones de peligro, el San Fausto también realiza jugadas de peligro para la meta visitante, a los 23 minutos el meta local Cuní sale y despeja de puño un centro de Gual, y es Rivó que con mucha rapidez chuta cuando el meta aún no se encontraba en la portería y consigue el primero y último tanto para los visitantes. Se han lanzado 2 corners contra el San Fausto y 4 contra el Montornés.

Empieza el segundo tiempo y ambos equipos se lanzan en busca del triunfo; el Montornés domina unos momentos pero la defensa local puede salir airosa de estos ataques; el San Fausto realiza ataques rápidos y peligrosos y el partido es cada minuto más emocionante, a los 22 minutos en uno de los avances locales el exterior Battle burla al defensa y centra y Coll se lanza de cabeza y consigue el tanto de la victoria, el portero queriendo impedir el tanto también se ha lanzado y éste tiene un fuerte encontronazo y tiene que ser retirado (esperamos que no sea nada grave) y es substituído por Canals.

El Montornés reacciona y a los 30 minutos el defensa local Rovira saca de cabeza un gol seguro, pues el portero se hallaba batido, se producen jugadas alternas y la emoción dura hasta el último segundo.

A las órdenes del árbitro señor Noyes que tuvo una actuación muy acertada, los equipos fueron:

San Fausto. — Cuní, Rovira, García II, Ros I, Ros II, García I, Coll, Canals, Milá, Soldevila, Battle.

Montornés. — Mulet (Canals), Fernández, Alzamora, Feliu, Pericás, Monjor, Sans, Oliva, Rivó, Escalé, Gual.